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 ファブリシオ・オリベイラ国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

国際会長メッセージ：「足跡をしるす」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions Clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  石井 淑雄 

「自信と誇りをもってウィサーブ」 

ガバナーキーワード：「躍進」 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  藤田 範久  

「地域を支える ウィサーブ」 

会長キーワード：「温故知新・躍動」 
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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 藤田 範久 

今年度、観音寺ライオンズクラブ会長に就任致しました藤田範久です。  

メンバーの皆様一年間よろしくお願い致します。  

スローガンは【地域を支えるウィサーブ】と致しました。私達ライオン

ズクラブの一番の根幹でありますボランティアを通して、微力ではあります

が地域を支えて行きたいと考えております。  

キーワードは【温故知新・躍動】と致しました。1958 年 3 月に誕生した

観音寺ライオンズクラブは、現在６７年目を迎えており非常に歴史のあるクラブであります。現

在まで観音寺ライオンズクラブの発展を考え、ご尽力をされた方も多くおられると思います。歴

史を知り、想像したうえで現在の環境にあった改革をして行きたいと考えております。  

所信 

 現在の私たちを取り巻く環境は、長かったコロナが収束され様々な社会活動が再開されていま

すが、戦争や働き方改革による物価上昇や円が弱くなっており、まだまだ不安定な状況が続いて

いると思います。私たちが活動をしている西讃地区も各地方と同じように人口減少、少子化、  

気候の熱帯化が進んでおり、同じように私達クラブのメンバー数も徐々に減少しており、クラブ

の運営に影響が出始めている状況だと感じております。そのような中ではありますが、次の７０

周年、75 周年を考えて行動していきたいと思います。メンバー数も少しでも増やしたいと思いま

す。多くの皆様に出席して頂けるよう楽しい例会にしたいと思います。 

数値目標 

 私なりの数値目標を設定いたします。  

① 会員増強 純増 1 名以上 

賛助会員の正会員復活等も考えています。  

② 例会の出席率 5％増 

2 週間に 1 度の例会出席率を上げてクラブ活性化を図りたいと思います。  

楽しい例会、有意義な例会を考えます。一つは 3 ヶ月に 1 回程度の例会終了後の懇親会を開催

したと思います。 

③ クラブの身の丈運営 

数値は設定できませんが、メンバー数の規模によるバランスの取れた運営をしていきたいと考

えております。 

今年度はクラブに入って１年に満たないメンバー２名に委員長をお願いしております。お二人

共色々と勉強しながらその気になって計画を進めてくれております。  

最後になりますが、一年間メンバー皆様のご指導、ご協力を何卒よろしくお願い致します。  
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◆例会報告◆ 
◇第１５９１回例会（チャリティー例会） 

例 会 日  2024 年 6 月 19 日 

例 会 場  第一会館 

司会進行  Ｌ・Ｔ 安藤 祐子  

・開会ゴング     会長 友枝 美恵子 

・国家「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」斉唱 

・「ライオンズの誓い」唱和   西山 宏之 

・会長挨拶      会長 友枝 美恵子 

・幹事報告並びに理事会承認事項 

            幹事 高橋 啓二 

・国際会長からの感謝状 

           会長 友枝 美恵子 

・内規の改正について  幹事 高橋 啓二 

 

＊計画委員会へバトンタッチ＊ 

 

・チャリティーオークション 

・出席報告 

         計画委員長 西山 宏之 

・会計報告       会計 大河内 孝 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

           会長 友枝 美恵子 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

   本日のソングリーダー  杉村 高志 

・ローア          友枝 美恵子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
１、高知キャビネット事務局より 

 ・年度末、年度初めにやるべきリスト 

 ・クラブ会計に関するウェビナー動画資料 

 ・高知キャビネット閉局のお知らせ 

２、坂出キャビネット事務局より 

 ・336-A 地区ガバナー就任挨拶 

  【地域スローガン】 

   地球を守る、人を護る 

【ガバナースローガン】 

   自信と誇りをもってウィサーブ 

  【ガバナーキーワード】 

   躍進 

 ・ファブリシオ・オリベイラ国際会長メッ

セージ「足跡をしるす」 

３、善通寺ライオンズクラブより 

 ・５Ｒ年間スケジュール 

 ・５Ｒ会員名簿作成につて 

４、観音寺市献血推進協議会より 

 ・観音寺市献血推進協議会のご案内 

  日 時 2024 年 7 月 9 日（水）14：00～ 

  場 所 観音寺市役所 

５、観音寺市交通対策協議会より 

 ・シートベルト着用・自転車の安全利用啓

発街頭大キャンペーンの実施について 

  日 時 2024 年 7 月 5 日（金）7：30～ 

  場 所 観音寺市役所 
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◆理事会◆ 
第二回準備理事会 

日 時 2024 年 6 月 24 日 19：00～ 

場 所 事務局 

出席者 藤田 範久、友枝 美恵子、 

田代 泰久、西山 宏之、内田 貴子、 

安藤 祐子、寺瀬 竜二、原 信幸、 

合田 俊午、森 一夫 

議 題 

一、 各次期委員会 年間計画・予算について 

1、 次期 GAT・GMA・会則・mission1.5 

委員会より委員会報告 

2、 次期 M・地区誌・Digital 委員会より 

委員会報告 

3、 次期計画委員会より委員会報告 

4、 次期青少年・LCIF・ライオンズクエス

ト委員会より委員会報告 

5、 次期環境保全・保健福祉委員会より 

委員会報告 

二、 次期事務局開設に基づく審議事項 

三、 その他 

 

◆各委員会◆ 
◆次期計画委員会◆ 

日 時 2024 年 6 月 19 日 18：00～ 

場 所 第一会館 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、園田 陽平、

高橋 啓二、西山 宏之、横井 朋子、

塩田 史子、豊田 司 

議 事 

一、 例会年間スケジュールについて 

二、 年間運営予算について 

三、 その他 

 

 

 

 

◆次期 M・地区誌・Digital 委員会◆ 

日 時 2024 年 6 月 19 日 18：00～ 

場 所 第一会館 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、野原 裕子、

友枝 美恵子、小出 章寛、近藤 房子、

杉村 高志 

議 事 

一、 年間運営予算について 

二、 会報誌について 

三、 その他 

 

◆次期青少年・LCIF・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会◆ 

日 時 2024 年 6 月 19 日（水）18：30～ 

場 所 第一会館 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、岡田 幸憲、

浅野 忠一、田代 泰久、西山 宏之、

高井 宏蔵、野原 裕子、友枝 美恵子、

豊田 司 

議 事 

一、 年間運営予算について 

二、 三観地区中学校ライオンズカップバスケ

ットボール大会について 

三、 国際平和ポスターについて 

四、 その他 

 

◆次期環境保全・保健福祉委員会◆  

日 時 2024 年 6 月 19 日（水）18：30～ 

場 所 第一会館 

出席者 藤田 範久、内田 貴子、近藤 房子、 

    大河内 孝、杉村 高志、山内 茂宏、 

    合田 俊午、高井 宏蔵、塩田 史子、 

    横井 朋子、園田 陽平 

議 事 

一、 年間運営予算について 

二、 献血について 

三、 その他 
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2024-2025 年度地区委員長・委員挨拶 
地区委員長就任挨拶              

大河内 孝 

ライオンズクラブ国際協会 336A 地区 GAT・GMA・会則・mission1.5

委員長に就任いたしました大河内孝でございます。皆様のご支援とご

協力に心より感謝申し上げます。 

 私たちライオンズクラブは、地域社会や世界中の人々の生活を向上

させるために、日々努力を続けています。特に、mission1.5 は、

2027 年までに世界中の会員数を 150 万人に達成するという大きな目標を掲げています。

この目標を達成するためには、全てのクラブが協力し、新たな会員を迎え入れ、既存の

会員が活発に活動できる環境を整えることが不可欠です。 

  GAT としては、クラブが効果的な奉仕活動を行い、地域社会に貢献できるよう支援し

てまいります。また、GMA としては、会員増強と新クラブ結成を推進し、多様なメンバ

ーを迎え入れるための戦略を策定し、実行していきます。会則委員会としては、クラブ

運営の透明性と効率性を確保するために、適切な規則と手続きを整備いたします。 

  私たちの使命は、ライオンズクラブのビジョンを実現するために全力を尽くすことで

す。皆様一人ひとりのご協力があってこそ、私たちはこの大きな目標を達成できると確

信しています。どうか今後とも、ご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。 

 

 

５Ｒ地区役員就任挨拶 

５R-環境保全・保健福祉委員 小出 章寛 

今期 5R-環境保全・保健福祉委員を任命されました。５０歳でライオ

ンズクラブに入会して、１８年に成りますが、まさか私が地区委員を引

き受ける事になるとは思いもしませんでした。まじめにライオンズ活動

を行っていませんでしたので、今反省しています。 

今までは観音寺ライオンズクラブだけで楽しくやらせて頂きました

が、他クラブの例会や会合、委員会などに出席する際、立派につとまるのかが心配です。

これから色々と勉強して１年間頑張りますので宜しくお願い致します。 
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観音寺 LC 第一副会長/幹事/会計就任の挨拶 

第一副会長 田代泰久 

今年度、藤田範久会長のもと第一副会長を務めることとなりました。 

何も分からない私がこのような大役を務めさせていただくのは恐れ

多いと感じていますが、少しでも藤田会長の思いに協力できるように

務めていきたいと思っています。 

如何せん若輩者でございます！メンバーの皆様全員の助け無しで

はとても務めることは出来ません！ 

何卒！過度と思える程のご協力（笑）をよろしくお願いいたします！！ 

 

 

幹事 内田 貴子 

今年度、幹事を務めさせていただくことになりました。まだまだ勉

強不足で幹事という大役に不安ばかりですが、自分を成長させるチャ

ンスと考え、この I 年間与えられた役割に取り組む所存でございます。 

 また、藤田会長のスローガン「地域を支えるウィサーブ」、キーワー

ド「温故知新・躍動」を念頭に置き、地域を支える社会奉仕に貢献で

きるよう、観音寺ライオンズクラブの歴史や活動を重んじつつ、時代に合った取り組みを

メンバー全員で出来ればと思っております。 

 皆様のご指導ご協力をいただけますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

 

会計 安藤 祐子 

この度観音寺ライオンズクラブの会計を拝命致しました、安藤祐子

です。昨年度はライオンテーマというお役を頂き、例会が毎回スムー

ズに運営出来る事を念頭に努めてまいりました。今年度はさらに大き

なお役目を頂戴致しました。会計としての役割をしっかり学び、クラ

ブの運営に少しでも力になれる様努力してまいります。 

未熟ではございますが皆様方と力を合わせ、観音寺ライオンズクラ

ブが益々発展できます様努めさせて頂きます。どうぞご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致し

ます。 
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観音寺 LC 新旧役員・委員長引継会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バッチ引継ぎ 

2024 年 6 月 18 日 新旧役員・委員長引継ぎ会が開催されました。三役バッチ交換、各委員長より新

委員長へ事業の引継ぎが行われました。親睦会もアットホームな雰囲気でとても楽しく行われました。 
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第 1591 回チャリティー例会 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

国際会長からの感謝状・ピンバッチ贈呈 

この感謝状とピンバッチは、特にクラブの管

理と発展を目指すクラブ会長の献身を全面的

に支援し、目覚ましい貢献を表彰するための

ものです。  

恒例のチャリティー例会です。メンバーが持ち寄

った品物をオークション形式で販売します。 

会場は盛大に盛り上がり、落札した人は、お目当

ての商品を手にして喜んでいました。 
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第 70 回複合地区年次大会 ㏌下関 
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✼✼✼７月カレンダー✼✼✼ 

７月 １日（月） ＰＭ 1：30 第１回坂出キャビネット内局会 坂出商工会館 

７月 ２日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

７月 ３日（水） ＰＭ 7：00 
第 1592 回新年度例会/新期役員紹介/ 

前年度決算報告 
第一会館 

７月 ５日（金） ＰＭ 1：30 第 7 回年次大会役員会 坂出商工会館 

７月 ７日（日） ＰＭ 1：00 第１回キャビネット会議 坂出グランドホテル 

７月 ９日（火） ＰＭ 2：00 献血推進協議会 観音寺市役所 

７月１０日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

７月１６日（火） ＰＭ 1：30 例会打ち合わせ 事務局 

７月１７日（水） ＰＭ 7：00 第 1593 回委員会報告 第一会館 

７月２３日（火） ＡＭ 9：30 献血 観音寺市役所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 「マンゴー アンファーム」 

 今期の会報誌は「フルーツ」をテーマにしました。  

できるだけ地元産の旬の「フルーツ」を掲載したいと思っ

ています。 

今回はアンファームさんの「マンゴー」です  

写真提供 野原 裕子      題 字 藤田 範久 

 

❀編集後記❀  

この度、M・地区誌・Digital 委員会委員長をさせて頂くこ

とになりました野原と申します。まだ、入会してから 1 年も

経っていないので至らない所、沢山あるかと思いますがお役

に立てる様に一生懸命頑張る所存です。と同時にライオンズ

の事をもっと分かっていこうと思いますので、ご教示の程、

何卒宜しくお願い致します。  

 尚、個人の写真を掲載するにあたりその可否についてご確

認をお願い致します。ご都合の悪い方はご連絡の方宜しくお

願い申し上げます。  

M・地区誌 Digital 委員会 委員長 野原裕子 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 MC‣地区誌・SNS 委員会 

 

7 月     

1 日  西山 宏之 

27 日 森 一夫 

29 日 佐伯 明浩 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

  
 

会報編集者 
観音寺ライオンズクラブ 

MC・地区誌・SNS 委員会 
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